

An den 1. Bürgermeister der Gemeinde Lautertal
Herrn Karl Kolb
Frankenstraße 3
96486 Lautertal

Antrag auf Grundsatzbeschluss
zu Photovoltaik-Freiflächenanlagen
im Gemeindegebiet von Lautertal

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Kolb,
verehrte Damen und Herren vom Gemeinderat,

in der Sitzung des Gemeinderates der Gemeinde Lautertal am 10. Oktober 2019 stellten Vertreter der Firma Südwerk aus Burgkunstadt die Planungen für eine mögliche Errichtung einer Photovoltaikanlage auf einer Fläche von 47 Hektar im Bereich Neukirchen/Tremersdorf vor.

Bei den Bürgerversammlungen in der Gemeinde Lautertal im November 2019 sprachen sich die Versammlungsteilnehmer aus Landschaftsschutzgründen eindeutig gegen diesen möglichen Solarpark aus.

Die ÜPW-Fraktion stellt nun den Antrag, dass der Gemeinderat der Gemeinde Lautertal in der Sitzung am 5. Dezember 2019 folgenden Grundsatzbeschluss fassen möge:

„Die Gemeinde Lautertal befürwortet grundsätzlich die Nutzung erneuerbarer Energien im Gemeindegebiet. Zum Schutz des Landschafts- und Ortsbildes sollen jedoch Freiflächen für Photovoltaikanlagen nur innerhalb eines Abstandes von 110 Meter zu Autobahnen (BAB 73) zugelassen werden.“

Mit freundlichen Grüßen

gez .
Hans Rauscher
Fraktionssprecher der ÜPW im Gemeinderat der Gemeinde Lautertal

Die ÜPW-Fraktion im Gemeinderat der Gemeinde Lautertal, bestehend aus:

Hans Rauscher ♦ Manfred Menzel ♦ Dr. Bernd Wicklein ♦ Renate Kotschenreuther ♦ Udo Oppel
3. BM & Fraktionssprecher Integrationsbeauftragter Seniorenbeauftragte Ortssprecher (Rottenbach)